

Hombre que ingresó a las vías habría sido impactado por tren

QUILPUÉ.- La tarde de este jueves, se produjo un grave accidente en las vías del Tren Limache-Puerto, a la altura del paso bajo nivel de calle Baden Powell. Según información preliminar, un hombre de aproximadamente 35 años deambulaba por la faja vía cuando fue embestido por una máquina de la empresa EFE Valparaíso, frente al barrio industrial de Belloto.

Producto de lo anterior, fue encontrado en estado crítico, por lo que se requirió la rápida concurrencia de personal SAMU en el lugar. El hombre recibió maniobras de reanimación por Bomberos y el equipo paramédico, siendo llevado en ambulancia y escoltado por Carabineros al Hospital de Quilpué, donde se coordinó la recepción con personal de Urgencias y box de reanimación para recibirlo.

Hasta el cierre de esta nota, EFE Valparaíso estaba recabando información para entregar una versión oficial y se desconoce el estado de salud del accidentado. En tanto, pese al grave accidente, el servicio de trenes continuó operando con normalidad.